



都道府県駅伝 激走！



1月20日(日)に天皇盃第24回全国都道府県対抗男子駅伝競争大会が広島県で開催され、本校から電気電子科 都築勇貴君が1区、機械科 野村優作君が5区に出場しました。平和記念公園前を

スタートし発着点まで7区間の48kmのコースで1区 都築君は序盤から好走し、26位で、また5区の野村君は1人抜いて11位でたすきをつなぎました。結果は和歌山県が9位で、これまでの県の順位を大幅に更新する好成績を収めました。大きな偉業を成し遂げた都築君と野村君 感動をありがとうございました。

3学期始業式



1月8日(火)3学期始業が行われました。三角雅彦校長からは小林一茶の俳句「元旦や上々吉の浅黄空」を紹介し、「新年を迎え新たな気持ちで何事にも前向きにしっかり取り組んで下さい。」と始業の挨拶がありました。

スキー研修旅行

1月22日(火)から25日(金)の期間で2年生のスキー研修旅行に長野県斑尾高原スキー場に行きました。初日のスキースクール開校式の後、スキーが初めてで不安な表情の生徒たちもいましたが、2日目の午前中には多くの生徒たちがグレンデを滑る姿を見ることが出来ました。何人かの生徒に感想を聞いてみると「楽しすぎる」「足痛いけど面白い」などスキー研修旅行を楽しんでいるのが感じられました。みんなと同じホテルでみんなと同じ食事をして数日間を過ごす、生徒たちにとっては大変貴重な体験であり、大切な思い出になると思います。最終日には閉校式を終え、全員無事に帰校することが出来ました。



工業部会 研究発表大会

1月17日(木)和歌山市民会館にて和歌山県工業部会・県労働政策課主催の工業教育研究発表大会が開催されました。本校は作文部門、研究発表部門、ポスターセッション部門において多く賞を頂きました。



【作文部門】

佳良賞 「後輩に向けて」 伊那智也

【研究発表部門】

最優秀賞 「命を守る、災害時の避難階段製作と設置」
和泉翔太、大倉翔太、北尾航太、黒田拓巳

【ポスターセッション部門】

研究賞 電気電子科

ラズパイでESP32の無線を使った3次元表示器を開発

アイデア賞 機械科

地元地域と工業高校としての関わりについて

ポスター賞 情報システム科

進路実現を目的とした対話スキルの育成

アイデア賞 機械科

LED照明器具の製作と第二種電気工事士の取得

行事予定

- 2/5 3年登校日
- 2/5~8 追認考査 (2年)
2/10 危険物取扱者試験
- 2/22 一般出願
- 2/25~3/4 一般出願
学年末考査 (1・2年)
- 2/28 卒業式 予行

上記の記事も含め田辺工業高校の今の様子をホームページに掲載しております。ぜひご覧ください。

ホームページアドレス <https://www.tanabe-th.wakayama-c.ed.jp/>

〒646-0021 和歌山県田辺市あけぼの51番1号 (TEL)0739-22-3983 (FAX)0739-22-9920